

## Mario Marcel denuncia clonación de su tarjeta de crédito

El fraude ocurrió en Chile mientras el ministro de Hacienda se encontraba en España.

El Ministerio de Hacienda confirmó que el jefe de la cartera, Mario Marcel, sufrió la clonación de su tarjeta de crédito, por lo que realizó la denuncia correspondiente.

Según detallaron desde la repartición, efectivamente el economista "fue víctima de un fraude bancario mientras estaba de gira en Sevilla, Es-

paña, participando de la IV Conferencia Internacional de Financiamiento para el Desarrollo, entre los días 30 de junio y 3 de julio".

"El fraude ocurrió en Chile, a través de transacciones registradas en la aplicación de una institución financiera, por lo que se procedió al bloqueo de la tarjeta correspon-

diente y a informar el desconocimiento de las compras al comercio donde la tarjeta fue mal utilizada", agregó.

Además, se detalló que "la Ley N°20.009 indica que el usuario afectado por operaciones bancarias desconocidas debe realizar la denuncia", por lo que hoy el ministro realizó el trámite. Debido

a que el secretario de Estado se encuentra con licencia médica, personal de Carabineros de Chile concurrió hasta su hogar para tomar la declaración correspondiente".

Desde la cartera no dieron detalles de cuál habría sido el monto defraudado ni la entidad bancaria en la que se habría registrado.



El ministerio confirmó lo sucedido a Marcel.

**Director:** Gabriel Vergara; **Representante Legal:** Denise Rosselot; **Dirección:** PérezValenzuela 1620, Providencia; **Teléfono:** 2753 4300; **Correo electrónico:** redaccion@hoyxhoy.cl. hoyxhoy es una publicación de Gestión Regional de Medios S.A.. Impreso por Sistemas Gráficos Quilicura S.A.